

Contextualisation spontanée

Le clip de « Here » de Christine and the Queens (Eloise Letessier) et Booba (Elie Yaffa), et réalisé par Arthur King, est sorti le 9 Février 2016. Il a été tourné en normandie, sur la plage de Trouville-sur-mer.

Ce clip a suscité beaucoup de mécontentement chez les gens, plutôt très mal reçu par les communautés des deux artistes, en effet le featuring entre la chanteuse féministe et le rappeur misogynie n'a pas bien été accueilli du tout par la critique.

Et pour cause, cette nouvelle version du titre « Here » de la chanteuse, ne change en rien par rapport à la première version de 2014, mis à part un couplet très vulgaire, posé par Booba en deuxième partie du son.

La voix du rappeur n'apporte pas grand-chose au titre. Son flow brutal tranche avec la douce voix de Christine and the Queens.

Suite à cette chanson, La chanteuse a réaffirmé sa volonté de défendre le mélange des genres musicaux, ce qui pour elle n'a pas assez lieu, en France, aujourd'hui.